
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 510 /2022                                           Guaíba, 02 de maio de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  058/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  186/2022  apresentado pelo  Vereador

Cristiano Eleu - Republicanos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Existe algum estudo ou possibilidade de ser implantadas Câmeras de

Segurança em frente às Escolas Pública?

1º Se já existe algum estudo, e em que fase já esta?

2º Se não, qual a possibilidade de ser implantada?

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que todas as escolas da rede pública municipal possuem

sistema de vigilância com tecnologia de ‘telealarme', além do serviço de portaria,

medidas que inibem assaltos e investidas criminosas nas escolas. 

Com relação à instalação de câmeras de monitoramento de segurança nas escolas

públicas municipais, deste Município de Guaíba, não existe estudo específico para

que sejam instaladas. 

Todavia, sabe-se que algumas escolas adquiriram sistema de câmeras, com verbas

angariadas através de atividades recreativas promovidas pelo CPM (Círculo de Pais e

Mestres). 
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Além disso, informamos que a partir deste ano de 2022, as escolas receberão verbas

diretamente em suas contas bancárias, possibilitando maior autonomia às equipes

diretivas, nas demandas de manutenção e aparelhamento das unidades de ensino,

neste Município de Guaíba.  

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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